



むかいこがね ともに未来を

<https://schit.net/nagareyama/mukaisyou/>

令和5年1月10日
1月号 No.9
流山市立向小金小学校

今年もよろしくお願ひします

校長 澁木 宏紀

明けましておめでとうございます。令和5年になりました。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

12月は、向っ子音楽会や書き初め教室などがありました。向っ子音楽会では、音楽の授業などで積み重ねてきた練習の成果を発揮して、素晴らしい発表となりました。12月3日（土）に保護者の方にもご参観頂きました。冬休み中には動画配信もしていましたので、ご覧頂けた保護者の方も多かったのではないのでしょうか。

また、3～6年生で、書き初め教室を開きました。どの学年にも、冬休みに書き初めの宿題がありました。1, 2年生はペンを使った硬筆習字、3年生以上は毛筆でのお習字です。2学期の終業式で、私から子供達に書き初めの由来についてお話し、宿題では決められた題を丁寧に書いて欲しいことをお願ひしました。そして、それとは別に、新年の始めに「こんなことができるようになりたい」という「目標」や「抱負」をしっかり決めて、その目標に向けてできることを精一杯頑張る、そんな1年を迎えて欲しいとも伝えました。

書き初めは、もともとは毛筆で書く習字ですが、硬筆で書いても習字です。習字とは、文字を正しく、美しく書く練習をすることです。国語の授業で学習する「書写」のことでもあります。書写は、1, 2年生では主に鉛筆で、3年生からは毛筆で「文字を正しく、美しく書く」ことを学習しています。さらに、学校では、書写以外でも、毎日鉛筆で字を書いていますから、毎日習字をしていることになります。学校で文字を書くときに、なるべく柔らかい鉛筆を使い、強弱をつけて書くことで、文字の「書き出し」から「払い」、「止め」など、きれいに書くことができます。毎日の一文字一文字を丁寧に書くことで、段々ときれいな字になっていくのです。鉛筆は、先がすぐ丸くなったり、芯が折れたりして、毎日削らなくてははいけないし、使っていると短くなってしまいます。でも、先が丸くなったり、短くなるということは、それだけ字を書く練習をしているということでもあります。今の世の中には、もっと便利な筆記用具がありますが、小学校では、鉛筆を使って「きれいな字」が書けるように、一文字一文字を丁寧に書いて欲しいと思います。

さて、向小金小の子ども達は、書き初めに合わせて、どんな目標や抱負を持ったのでしょうか。どんな目標であっても、文字を美しく書けるようになるのと同じように、初心を忘れず、一つ一つを丁寧に粘り強く取り組み、目標を成し遂げて欲しいと思います。ぜひご家庭でも話題にして頂けたらと思います。

《1月の行事予定》



10日(火) 3学期始業式(放送) 11時30分下校
11日(水) 登校指導安全点検 12時00分下校
発育測定(1年)
12日(木) 委員会 給食開始 避難訓練
13日(金) 発育測定(6・3・4年)
16日(月) 発育測定(5・2年)
17日(火) 集金日 校内書き初め①15時30分
～16時30分
特別支援アドバイザー内記先生来校

18日(水) 校内書初め展②15時30分～16時30分
天地 SC 出勤
19日(木) クラブ 第3回 PTA 運営委員会10:00
20日(金) 読み聞かせ
23日(月) 職員会議
24日(火) 特別支援アドバイザー内記先生来校
26日(木) あいさつ運動 4-3、5-3、6-3
27日(金) 読み聞かせ



※ 毎週水曜日は教育相談日(事前にご連絡ください)

《2月の行事予定》 変更になる場合もあります。

1日(水) 月初めの会(放送)
2日(木) 集金日 委員会
令和5年度新入生保護者説明会
3日(金) 子どものための文化芸術鑑賞
「シンドバットの冒険」
8日(水) 授業参観・懇談会(4～6年)
9日(木) 向っ子を育てる会
授業参観・懇談会(1～3年・た)
10日(金) 登校指導・安全点検
11日(土) 建国記念の日

15日(水) 天地 SC 出勤
16日(木) クラブ(最終)
19日(日) ヘルスバレーボール小学生大会(キッ
コマンアリーナ)9時00分～13時00分
21日(火) 職員会議
22日(水) あいさつ運動 3-1、4-1、5-1、6-1
23日(木) 天皇誕生日
28日(火) 6年生を送る会



たいへん危険です

昨年末から登下校の時間帯はとても寒くなりました。それに伴い、ポケットに手を入れて歩く児童がたくさん増えました。交通ボランティアの皆様も大変心配されていました。数年前ですが、手を入れて登校したまま転倒した子もあったそうです。

担任から指導もしていますが、くれぐれも怪我に合わないようにご家庭でもポケットに手を入れて登下校しないようお願いけたらと思います。

交通ボランティア急募のお知らせ

これまで主に登校時間に立哨指導をしてくださっていた数名の方が、指導ができなくなりました。「毎日子どもたちから元気をもらえるんだよ。」と口々におっしゃっていた方々がいなくなるのは本当に寂しい限りです。と同時に、登下校時に事故にあうリスクが高まり、非常に不安を感じています。このような状況を踏まえ、交通ボランティアを募集いたします。登校時間の立哨時間は7時30分から8時00分頃で場所はスクランブル交差点。下校時間の立哨時間は14時40分から15時15分頃で、場所は学校前の横断歩道です。毎日できる方が理想ですが、可能な限りご協力いただけるとありがたく思います。可能な方は学校(教頭)までご連絡下さい。